

# Tingkatkan Kualitas Pelayanan Peserta JKN, Rumkit Bhayangkara Jalani Rekredensialing BPJS Kesehatan

Indra Gunawan,S.Sos - [UPDATES.CO.ID](http://UPDATES.CO.ID)

Nov 15, 2022 - 16:35



PALANGKA RAYA - Sebagai bentuk kepatuhan terhadap regulasi dan peningkatan layanan kesehatan yang berkualitas dan memuaskan bagi peserta Jaminan Kesehatan Nasional (JKN), Rumah Sakit (Rumkit) Bhayangkara Tingkat III Palangka Raya Polda Kalteng kembali terima rekredensialing atau pengulangan uji kelayakan oleh BPJS Kesehatan Cabang Palangka Raya, Selasa (15/11/22) pagi.

Hal tersebut dilakukan untuk mengetahui dan memastikan kapasitas dan kualitas Fasilitas Kesehatan Tingkat Lanjutan (FKTL) atau rumah sakit yang bekerjasama dengan BPJS Kesehatan dalam memberikan pelayanan kepada peserta JKN berjalan dengan baik serta sesuai regulasi dalam perjanjian kerja sama yang telah disepakati bersama.



Dalam kesempatan tersebut, Kepala Rumah Sakit (Karumkit) Bhayangkara Tk III Palangka Raya Kompol dr. Anton Sudarto menerima baik kunjungan Tim BPJS Kesehatan Cabang Palangka Raya.

Turut hadir juga pada rekredensialing kali ini, Pelaksana Bidang Pelayanan Kesehatan (Bid Yankes) Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Palangka Raya Cecep Supiatna, S. ST., dan Ketua Perhimpunan Rumah Sakit Seluruh Indonesia (PERSI) Provinsi Kalteng drg. Rosi Valensia, Sp. Perio.

Dalam sambutannya, Karumkit Bhayangkara Palangka Raya Kompol dr. Anton Sudarto mengatakan bahwa menghadapi rekredensialing pihaknya memastikan segala aspek yang menjadi objek penilaian dalam keadaan maksimal. Baik itu administrasi maupun sarana dan prasarana.

“Ini merupakan rekredensialing ketiga bagi kami, karena kami sudah menjadi mitra BPJS Kesehatan sejak 2019. Maka dari itu, proses rekredensialing ini penting bagi FKTL atau rumah sakit agar dapat mengetahui hal apa yang perlu ditingkatkan untuk meningkatkan kualitas layanan..” katanya.

Lebih lanjut, dirinya berharap semoga rekredensial ini bisa menjadi sarana untuk kami melakukan peningkatan pelayanan kesehatan ke depannya.

“Kami terus berupaya untuk memenuhi komitmen kami selaku mitra BPJS Kesehatan dan semoga kerja sama ini dapat berlanjut terus”, tutur dr. Anton.

Sementara itu, Kepala Bidang (Kabid) Penjaminan Manfaat Rujukan BPJS Kesehatan Cabang Palangka Raya dr. Karmila mengatakan dilakukannya proses rekredensial kali ini difokuskan pada peninjauan kualitas sumber daya manusia dalam hal ini tenaga medis yang kompeten dan lingkup pelayanan, kelengkapan sarana dan prasarana, prosedur dan administrasi, serta evaluasi terhadap kerja

sama.

“Diharapkan melalui rekredensialing ini, jalinan kerjasama kita akan semakin erat dan dapat lebih meningkatkan kualitas layanan kesehatan di Rumkit Bhayangkara Palangka Raya ini”, tutup dr. Karmila.